

EDITORIAL

Estimados lectores, el cuerpo editorial de la Revista VIVE se complace en presentarles el volumen 1 número 3 correspondientes al 2018, en el cual incorporamos temas en diferentes áreas del cuidado de la salud, de necesaria consulta para profesionales, estudiantes y docentes. En este sentido, el sobrepeso tóxico pertinente como problema de salud pública, también, es declarado por la Organización Mundial de la Salud como un factor de riesgos causante de un importante número de Enfermedades No Transmisibles. El abordar la temática desde la perspectiva del autocuidado de los futuros profesionales de enfermería ofrece una interesante perspectiva desde la prevención de conductas nocivas para quienes son garantes de la salud de otros.

En el mismo orden de ideas vinculado a la formación desde los estudios de pregrado se presenta otro trabajo, donde se describe el conocimiento de los estudiantes en relación a la teoría y manejo práctico de los materiales dentales de restauración, investigación que además, constituye un aporte para sensibilizar a los estudiantes sobre la importancia de conocer las propiedades de los materiales que utilizan para minimizar las dificultades en el uso clínico.

En cuanto a la temática de salud pública, se podrá revisar la relacionada al cáncer de mama, una de las primeras causas de muerte en mujeres en países en vías de desarrollo, las características clínico epidemiológica y quirúrgica de los pacientes con diagnóstico de carcinoma de mama, es un tema tratado en el presente número.

Para finalizar, se presenta un artículo en la modalidad caso clínico sobre el cuidado de enfermería a un paciente pediátrico con Neurofibromatosis Tipo 1. En el que la autora se vale de los Diagnósticos de Enfermería con base a los criterios de la North American Nursing Diagnosis Association (NANDA) con el uso de los NIC (Intervenciones) y los NOC (criterios de resultados). Cada ocasión de cuidado que sucede en la práctica de enfermería es única e irrepetible, como lo son las personas; enfermera(o) y el sujeto de cuidado con sus experiencias, actitudes y emociones en el contexto asistencial. El estudio de casos permite la reflexión y el análisis sobre situaciones clínicas que son fuente de aprendizaje y de propuestas de mejora que impactan de forma favorable la atención ofrecida al paciente.

Es nuestro interés poner al alcance de la comunidad de profesionales de la salud artículos científicos para su actualización permanente en beneficio de los pacientes y de la excelencia en la prestación de la asistencia sanitaria

Dr. Jorge Nuñez de Arco
EDITOR